

# 帯小の窓

学ぶ喜びと笑顔あふれる学校 (ウェルビーイングの実現)  
～質の高い教育活動の推進から～

## いよいよ来週末は大運動会!

6月8日(土)に予定されている運動会が間近に迫って参りました。

子どもたちは、「一致団結～合言葉はハッピー ラッキー スマイリー～」のテーマのもと練習に励んでいます。ぜひ、当日は多くの皆様のご声援の中運動会が予定通り実施できますことを願っています。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

さて、今回の「学校だより」では、運動会の概要についてお伝えいたします。

○今年度も「帯広市学校教育活動の考え方」に則り、**土曜日半日開催(弁当無し)**で実施します。

○運動会の練習時間については、かつてのように多くの時間を費やして行うのではなく**10時間程度の練習時間でできる内容**としています。そこで、**低学年については、徒競走と団体種目、帯小ソーラン、応援合戦**への参加、**中高学年については、徒競走と団体種目、リレー、帯小ソーラン、応援合戦**への参加となります。

○**団体種目やリレー**については、単学年ではなく**ブロック単位**で実施します。

○PTA種目は予定していません。

○運動会当日は、**8時35分から開会式が始まり11時35分頃閉会式が終わり、12時頃の下校**予定です。

○座席につきましては、昨年同様、**子どもたちのくじ引きにより2m×2mのスペースを指定席**とします。(観覧人数が多いご家庭については、**フリースペースもあります**ので、ご活用ください。)

○**駐車場は100ランドのみ**です。できるだけ徒歩や自転車等でご来校ください。研究所前につきましては、来賓駐車場にしています。**(路上駐車や来賓駐車場へ駐車しない)**ようにご協力をお願いいたします。)

○**8日が雨の場合は8日は休日とし9日に順延**いたします。さらに9日も雨の場合は、9日は、3時間授業(給食・弁当無し)で10日に延期します。それ以上雨が続くようでしたらグラウンドコンディションの関係もありますので、再検討したいと思います。



## 環境整備へのご協力に感謝申し上げます

5月12日(日)PTA環境整備作業が行われました。

100ランドのタイヤのペンキ塗りをしたり、玄関前の怪獣の足跡を塗り直したり、体育館のほこりを落としたり、グラウンドの草取りをしたり、畑や花壇の土を耕したり、肥料を入れたりとたった1時間程度でしたが、たくさんの作業を行っていただきました。

また、さらに嬉しかったのが、環境整備サポーターとして登録されている方以外にも多くの子どもたちや保護者、ボランティアの方々に来てくれたことです。中には、卒業生も参加してくれていました。重ねてお礼申し上げます。



# 帯小ブログから

「学校だより」では、ブログで紹介されている記事をすべて紹介することは、スペースの関係でできませんので、その他の記事については、ホームページで確認ください。(学校の様子が分かります)



## 5月15日(水)「走り方教室」

2・3年生対象に、走り方教室が行われました。運動の基本動作である「走り方」を学んだ子どもたち。足首の使い方や強く地面を蹴る感覚を教わり「なんか、速くなった気がする!」と嬉しそうな表情を見せていました。

## 5月17日(金)「習字支援」

今年度も蔵田いずみ先生をお迎えして、CS 連携授業「習字」の学習が行われます。おもに、4・5・6年生の学習にご協力いただくことになっております。この日、6年生は「湖」をもとに、文字の組み立て方と字形の組み立て方について教えていただきました。

## 5月21日(火)「習字支援」

今年度からCS 連携授業「習字」として2人目の櫻田智美先生をお迎えして、学習のサポートをしていただくこととなりました。3年生は、はじめての習字の学習です。筆の持ち方から、点の打ち方などたくさんのことを教えていただき、ちょっぴり緊張していた子ども達も自信をもって筆をにぎることができました。



## 5月20日(月)「帯小ソーラン」

体育館では2年生が「帯小ソーラン」の音楽に合わせて体を動かしていました。この音楽を聴くと自然と体が動くのでしょうか、みんな楽しそうに踊っていました。「この楽しい踊りを1年生に教えてあげたい!」そんな思いが2年生の姿から伝わってきました!

## 5月23日(木)「史跡巡り」

帯広東ロータリークラブ主催の史跡を巡る学習が行われました。この学習に参加した4年生は、帯広の開拓の先駆者として有名な依田勉三さんについて、学芸員の大和田さんの説明を聞きながら帯広の歴史をたどって行くことができました。「もっと帯広の歴史について知りたいな」と子どもたちは興味を高めていました。



## 5月24日(金)「たてわり班活動」

今年度のたてわり班活動がはじまりました。今日はグループメンバーの自己紹介と、みんなの仲を深めるミニゲームを行いました。6年生が中心となり企画進行を行い、笑顔いっぱいの楽しい時間を過ごすことができました。

## 5月27日(月)「給食交流」

先日、校長先生と児童会三役における「給食交流会」が行われました。日々の学校生活の様子を話したり、どんな児童会活動を行っていかかなど、いろいろな話をしながら楽しく給食を食べていました。児童会三役からは「今年度の児童会三役の合言葉を校長先生がいつも伝えてくれて嬉しいです」と感謝の言葉も伝えられていました。

